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Le saluda atentamente, 
( 

Lebu, 8 de septiembre de 1992 

Sr. 
Carlos Bascuaan Edwards 
Jefe de Gabinete 
Presidencia de la República 
Santiago  

De mi consideración: 

PERIODu 
PRESIDENCIAL 
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Recibí su carta y le agradezco su interés 
por solucionar mi inquietud; al respecto debo manifestarle a Ud., al-
gunas precisiones generales que considero importantes. 
1.- Lograr que empresas o industrias japonesas se instalen en Ovalle. 
2.- Autoridades de la Provincia del Limarf están dE acuerdo de que la 

ciudad debe tener un parque industrial por cuanto el auge de la 
zona permite este tipo de actividad y más aún que es una de las 
ciudades que no posee extructura de este tipo y ella se lo mere-
ce con creces. 

3.- El empuje de la zona, activo comercio, excelente calidad de la 
agricultura, minería, la dinámica de sus habitantes del quehacer 
provincial; han permitido que de 3 bancos comerciales instalados 
por muchos años ya ven 5 que abrieron Sus puertas en el mes de 
julio de este año y otro que esta con posibilidades este mismo 
año. Esto confirma el auge que la zona tiene ahora y a futuro 
por cuanto su crecimiento per cápita me atrevo a vaticinar debe 
ser uno de los más altos del país a pesar ce estar en una región 
que no tiene standard alto. 

4.- La intención de promover la provincia del Limar/ en el Japón, co-
mo se puede apreciar es de atraer inversionistas de diferentes 
ámbitos y que se instalen en Ovalle. Se cuenta con excelentes vías 
de acceso tanto por la carretera Panamericana como por Las Cardas 
y con un puerto de Coquimbo que reune todas las exigencias pare 
trabajos portuarios. 

5.- En lo personal, sólo me gula el poder concretar a travez del via-
je que hará nuestro Presidente a Japón, a conversas', exponer, dar 
información de las bondades de la zona, clima, sitios turisticos, 
etc. Sé que es dificil para un ciudadano común y corriente como 
yo obtener este anhelo, porque esto se concreta a trevez de cana-
les ce Gobierno; pero a veces es posible que un chileno con ética 
y buenas intenciones se pueda obtener en Japón por cuanto se irá 
a trabajar en una misión ya conocida en su contexto y que lo haré 
por su tierra y en beneficio de esta; como ovallino estaría orgu-
lloso de hacerlo. 

6.- Estoy informado en líneas generales de como proceder y trabajar 
para que el inversionista pueda instalarse y obtener el beneficio 
tanto pera ellos como para sus trabajadores, porque generarán em-
pleos y bienestar a la zona. 

Finalmente, quiero expresar e Ud. mis a-
gradecimientos por estudiar mi-Casó\y ojalá sea positivo; como también 
le deseo éxito a su persona por la labor que realiza que realiza en 
el Gobierno. 
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Señor 
Jorge Segovia A. 
Presente 

De mi consideración: 

Tengo el agrado de saludarle y acusar recibo de su 
carta de techa septiembre 8 del año en curso, relativa a un proyecto de 
inversión para empresarios japoneses en la zona de ()valle, con motivo de la 
próxima gira de 5. E. a Japón. 

Al respecto, me parecen muy interesantes sus 
sugerencias, por lo que le pediría que se contacte con don Eugenio 'pinza P., 
SUl-VPA (tono: 6982646), quien está coordinando el viaje de los empresarios. 

Sin otro particular, saluda atentamente a usted, 

CAHL .13ASCUNAN EDWARDS 
Jefe Gabinete 

Santiago, Septiembre 16 de 1992 

C13E/mor 


	00000001
	00000002
	00000003

